
 

 

                           

                       

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

子供たちの頑張りと皆様のご協力に感謝します！ 

子
供
た
ち
は
、
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・
復
習

の
た
め
に
タ
ブ
レ
ッ
ト
を
持
ち
帰
る
こ
と
が
あ

り
ま
す
。
ど
う
ぞ
よ
ろ
し
く
お
願
い
し
ま
す
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ご
心
配
な
点
な
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あ
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ま
し
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連
絡

く
だ
さ
い
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令和３年９月１０日 

第８号 

文責 吉永鈴子 

共感力 

挑戦力 

やりぬく力 平井小だより    

夏休み開けから始まったオンライン授業及び分散登校につきまして、大変お世話になりました。研

修や準備を重ね、本校でのシミュレーションではうまくいっていたオンライン授業でしたが、荒尾市

の小中学校が一斉に開始したことなどから様々な問題が生じました。待機時間が長くなる時もありま

したが、子供たちは我慢強く待ってくれていました。保護者の皆様には、タブレット操作や学習環境

を整えるなどのご協力をいただき、ありがとうございました。国語や算数ばかりでなく、音楽や道徳、

図工などの授業にも取り組むことができ、よかったです。この取組を通して、子供たちや保護者・地

域の皆様、先生方の素晴らしさを再確認することができました。まさに、「ピンチをチャンスに」の期

間でした。今後は、一人ひとりの理解の状況を確認し、補充に努めていきたいと考えています。 

来週から、感染防止対策に細心の注意を払いながら、学校を再開します。学校滞在時間をできるだ

け短くしながら授業を確実に進めていくという点から、登下校の時間帯などの変更をお願いしていま

す。どうぞご理解とご協力をお願いします。お困りのことがありましたら、遠慮なくご相談ください。 

 現在、校地北側法面の整備を進めています。このことにつきましては、①県道に面した急斜面の

除草作業が大変危険であり、PTAや地域の皆様の長年の懸案事項であったこと、②桜の木の老朽化

等のため内部が痛み、倒木事故の危険性があったことなどがあり、昨年度、教育委員会に改善のお

願いをしていたものです。 

地域の皆様の懐かしい思い出とともに長く親しまれていた桜の木が失われてしまうのは、ほんと

うにさびしく、心が痛みますが、命と安全のことを思うと諦めざるを得ません。代わりに、皆様と

ご相談しながら、これから長く安全に楽しんでいただけるような場所に桜を植えることができれば

と考えているところです。どうかご理解をいただきますようお願い申し上げます。 

なお、今後、法面全体に防草シートを張り、西側の坂道には転落防止の柵を設置する予定です。 

また、平井地区協議会のご支援により PTAが作製された看板を取り付けていただきます。 

関係の皆様のご協力に心より感謝申し上げます。 

命と安全を守るために、ご理解をお願いします！ 

PTA本部役員の皆さんが

看板の設置場所などを検討

されているところです。 

ありがとうございます！ 


